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「加茂谷地区学校再編を考える会」のアンケ－トの実施について

阿南市の発表した小・中学校再編実施計画(素案)では、加茂谷中
学校は阿南第一中学校に統合、吉井小学校は「小規模特認校」と
して令和15年度まで取り組み、その取り組みに効果のない場合、
大野小学校と統合ということになっています。阿南市はこの実施
計画素案に検討を加え、9月には案としていこうとしています。加
茂谷地区においては、加茂谷中学校は阿南一中への統合は是か非
か？吉井小学校は「小規模特認校」として存続するか、「小規模特
認校」とならず大野小と統合するかの二者択一について民意を今
年の夏までにとりまとめたいと考えています。この民意のとりま
とめのために7月に下記の要領にて「アンケ－ト」を実施いたしま
す。

記

（１）対象 加茂谷地区在住の住民で高校生以上の人すべて

（２）アンケ－ト用紙の配布及び回収の方法

①十八女地区では、委員さんが担当の各戸にアンケ－ト用紙を
対象となる居住者数を確認して配布します

②2週間後に委員さんが担当の各戸よりアンケ－ト用紙を回収
します

（３）時期 7月上旬

なお十八女地区には現在、中学生2名、小学生1名、4歳児が2名、
1歳児が1名です。市は再編統合には、住民の合意形成が必要でこ
れに十分時間をかけると言っていますが、そうするうちにも児童
数は減りつづけます。私個人としては当然のことですが、該当す
る児童の保護者の意向を最も重視すべきと考えますが町民の皆さ
んはいかがでしょうか？


